

**Dortmunder Juristengesellschaft e.V.**  
c/o Präsident des Landgerichts  
Kaiserstr. 34, 44135 Dortmund

Dortmund, im April 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit lade ich Sie herzlich zu unserer nächsten Vortragsveranstaltung am

**Montag, den 22. April 2024, 19.00 Uhr,**

in die Räume des Westfälischen Industrieklubs Dortmund, Markt 6 – 8, 44137 Dortmund, ein.

Es spricht

**Herr Neven Subotic**

zu dem Thema:

### **„Gesellschaftliches Engagement, Arbeit der Neven Subotic Stiftung“**

#### Zur Person:

Neven Subotić, geboren 1988, spielte als Fußballprofi u.a. bei Borussia Dortmund, dem 1. FC Köln und Union Berlin und ist seit 2012 als Vorstandsvorsitzender und Stiftungsmanager für seine Stiftung tätig. Die Stiftung setzt sich mit Spenden für Projekte für den guten Zweck ein. Beispielsweise für den Bau von Brunnen und das Menschenrecht, auf Zugang zu sauberem Wasser, in ländlichen Regionen Ostafrikas zu ermöglichen.

Geboren in Jugoslawien, flüchtete seine Familie 1990 nach Deutschland und erfuhr aus erster Hand, wie Integration funktionieren kann. Nach 10 Jahren drohte der Abschied und es ging für die Familie in die USA. Mit 17 kehrte Neven Subotić nach Deutschland zurück, um professionell Fußball zu spielen.

In Deutschland gewann er zwei Meisterschaften, einen DFB-Pokal und erreichte das Champions-League-Finale. Er ist bekannt als der andere Fußballer, weil er sich tiefgründig mit gesellschaftspolitischen Themen, wie beispielsweise: Klimawandel, Entwicklungshilfen, Integration, Nachhaltigkeit auseinandersetzt und entsprechend handelt.

Sein Buch "Alles Geben, wieso der Weg zu einer gerechteren Welt bei uns selbst anfängt" erreichte Platz eins in der Spiegel Bestsellerliste und wurde als Sportbuch des Jahres ausgezeichnet. 2022 wurde er vom Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier mit dem Bundesverdienstorden ausgezeichnet.

Der Vortrag beginnt gegen **19.00 Uhr**. Im Anschluss daran wird sich Herr Subotic für eine Frage- und Diskussionsrunde zur Verfügung stellen. Die Veranstaltung schließt mit einem geselligen Beisammensein in den Räumen des Westfälischen Industrieklubs.

Wie stets sind zu der Vortragsveranstaltung interessierte Gäste aus dem Kreise der Angehörigen und Bekannten unserer Mitglieder willkommen.

Mit vorzüglicher Hochachtung

gez. Krekeler  
Rechtsanwalt  
2. Vorsitzender

Hinweis:

Die Räume des Westfälischen Industrieklubs befinden sich in der ersten Etage des Gebäudes Am Markt 6-8, über der Gaststätte „Brinkhoffs No 1“. Der Zugang liegt (für denjenigen, der zum ersten Mal unser Gast ist, etwas unauffällig) zwischen dem Schmuckgeschäft und dem Café „Starbucks“. Mglw. ist die Eingangstür aus Sicherheitsgründen geschlossen. Sie wird Ihnen dann auf Betätigung der Türglocke (Klingelschild rechts vom Eingang) geöffnet werden.